

La comunidad islámica proyecta un gran centro de estudios en Granada

Granada



ÁLVARO CALLEJA

GRANADA. La Comunidad Islámica en España busca terrenos en el Área Metropolitana para construir un gran centro de estudios árabes que incluye un complejo deportivo. La Delegación de Obras Públicas de la Junta de Andalucía ha desestimado la propuesta planteada por el colectivo islámico que deseaba levantar dicho complejo en el municipio de Jun, en unos terrenos rústicos de la Vega de especial protección.

Miembros de la Comunidad Islámica de España han mantenido ya un encuentro con el alcalde de la localidad de Jun, José Antonio Rodríguez Salas, y el delegado de Obras Públicas de la Junta de Andalucía, Pedro Fernández, para analizar la viabilidad de un proyecto que aún se encuentra en fase embrionaria, según informaron fuentes municipales.

La Delegación de Obras Públicas confirmó ayer el interés de la comunidad islámica por disponer de un centro de enseñanza con equipamiento deportivo si bien la Junta de Andalucía advirtió del inconveniente de construir en suelo protegido, tal y como viene recogido en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG).

La iniciativa del colectivo islámico proponía como lugar más apropiado para ubicar el centro, por su proximidad con Granada, en unos terrenos situados en plena Vega de Jun, precisamente en una parcela de casi 800.000 metros cuadrados que el municipio llegó a ceder en su día a la Junta de Andalucía para la ampliación del [Campus de la Salud](#), el complejo sanitario construido en Armilla en algo más de 600.000 metros cuadrados.

El alcalde de Jun, José Antonio Rodríguez Salas (PSOE), admitió los contactos con una delegación de la Comunidad Islámica en España, que se encargaría de obtener la financiación suficiente para hacer realidad su proyecto. Sin embargo, la clasificación de suelo rústico de especial protección imposibilita su construcción al menos en Jun donde el suelo urbanizable, según el propio alcalde, está agotado.

"Nos hubiera gustado colaborar con la Comunidad Islámica en hacer realidad dicho proyecto pero tenemos que ser escrupulosos con la ley que nos impide, en este caso, construir en terrenos protegidos", explicó Rodríguez Salas, quien aseguró, no obstante, que una delegación tenía previsto concertar una cita con la consejera de Obras Públicas de la Junta de Andalucía, Concepción Gutiérrez, para tratar de estudiar la ubicación.

La iniciativa incluirá un complejo deportivo espacioso que se pondría a disposición no sólo de los alumnos que cursen allí sus estudios sino también de los vecinos del pueblo donde finalmente se instale. El deseo de la comunidad árabe es que el centro se construya en el Área Metropolitana.

Al igual que sucedió en la construcción de la Mezquita de Granada, inaugurada en julio de 2003, la Comunidad Islámica contaría ya con financiación de países árabes para hacer realidad un proyecto que aún está en fase incipiente y que corre el riesgo de bloquearse por la falta de suelo en el entorno de la capital granadina.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Imagine - Créditos

Desde 3.000€ hasta 30.000€ para todo lo...
www.imagine.es

Su crédito fácil y rápido en Openban...

Haga frente a todos sus gastos, inversiones f...
bancaonline.openbank.es

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla:](#)

[Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona](#)

[information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en](#)

[España](#) | [Manchester United tickets](#) [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) |

[Juegos Remigio - Juegos Solitario](#)